

Gama de productos fue exhibida en feria minera.

La propuesta de Aeolus

Luego de cinco ediciones, el pasado mes de setiembre abrió sus puertas la feria minera internacional Expomina Perú, donde se presentaron las mejores ofertas en temas de calidad, rendimiento y atención para el sector minero donde resaltaron varias marcas, entre ellas Aeolus que presentó lo mejor de su gama de productos. Aquí una muestra de la gama presentada.

La CROSS ACE AT AS01, es un neumático para camionetas todo-terreno. Ofrece un alto desempeño en condiciones fuera de carretera y suavidad con alta adherencia al pavimento. Fabricada con un compuesto de alta resistencia a cortes y desgaste. Para usarse en todas las rutas del Perú en camionetas 4x4, Suv's, Van y camiones ligeros (LT).

La HN10, es una llanta On/Off mixta toda posición, más conocida como "pata de oso". Diseñada para las condiciones más severas de servicio (Canteras, uso forestal, minería y OFF ROAD). Cuenta con bloques centrales para un fuerte agarre, su banda de rodamiento esta optimizada para una excelente auto-limpieza. Reduce la retención de piedras. La carcasa reforzada soporta los más duros trabajos. Con compuesto de caucho resistente a cortes y desgarros. Ideal

para volquetes, camiones mezcladores de concreto y otros vehículos en rutas severas o mixtas.

La ADC53, aplicación On/Off road drive - tracción, diseñada y fabricada para servicio dentro y fuera de carretera en condiciones severas. Su banda de rodamiento entrega sobresalientes capacidades de auto-limpieza. Los profundos surcos en el hombro ayudan a la dispersión del agua y maximizan la tracción, incluso en condiciones extremas. La carcasa es reforzada para un mejor reencauche. Ideal para camiones regionales, mezcladores de concreto, compactadores y buses regionales en rutas mixtas y severas.

La AE41, es una llanta minera tipo E-4 ideal para volquetes; para trabajo pesado en terrenos muy severos. Uso en zonas fangosas y de voladura de piedras en minas, canteras, etc., la AE41 está diseñada y fabricada para resistir el trabajo pesado en diversas condiciones climáticas. Categoría E-4 ★★★resistente a cortes y a las altas temperaturas. La banda de rodado extra profunda (32.0mm) proporciona una mejor tracción y resistencia al desgaste, garantizando una mayor vida útil, carcasa con acero de alta resistencia. Rango de velocidad a carga máx.: 50 km/h.

La AS50 (A2200), llanta radial lisa para aplicaciones en minería subterránea en palas, como el scooptram, equipos mueve-tierra y dumper. La banda de rodamiento es extra-profunda, fabricada con un compuesto de caucho resistente a los cortes y desgarros, comunes en operaciones de alta severidad. La carcasa de acero reforzado permite mejor estabilidad y larga vida útil.

La AL37(A2237)E-3 / L-3, ideal para cargador frontal y volquetes mineros (dumper). Su banda de rodamiento ha sido fabricada con un compuesto de alta resistencia a cortes, lo que se traduce en un excelente rendimiento y agarre en condiciones difíciles. El diseño de la carcasa otorga estabilidad. Las paredes laterales extra-reforzadas permiten trabajar en operaciones donde los daños o cortes son frecuentes.

Al cierre de la presentación en Expomina, comentaron que la concurrencia fue muy buena, y pudieron acercarse de una manera personal a los clientes y empresas para que conozcan más sobre su propuesta integral en neumáticos, como son las llantas para camionetas, camiones, buses y equipos mineros e industriales, acompañado de un servicio diferenciado. **TM**

Fuente: Comercio & Cía. - División Llantas

